



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 451
26 de agosto de 2019

El Instituto de Igualdad de Género y Derechos de la Universidad Central del Ecuador apoya a Jornada de Salud

El Instituto de Igualdad de Género y Derechos de la Universidad Central del Ecuador apoyó a la Fundación Amor y Fortaleza, así como a la Organización Valientes de Corazón en la ejecución de la Primera Jornada de Salud Integral Despatologizada para la Infancia, Adolescencia y Juventud Trans, la cual, se realizó en el Salón Máximo del Centro de Información Integral.

La Dra. Fabiana Reina, de Argentina, intervino con respecto a la "experiencia sobre el abordaje de las identidades trans", de Ecuador, la Dra. Paola Jervis, expuso el "abordaje al paciente trans", y el Psc. Diego Álvarez trató "las identidades trans en el abordaje psicológico".

Fabiana Reina impactó al público, señalando que "sentir a alguien que es feliz y que volvió a nacer no tiene precio". Con aquella puntuación, analizó el tema de la diversidad priorizando el respeto que debe existir para entender a las personas que poseen distintas tendencias, y que es indispensable cambiar la óptica con que se mira a la población transgénero, visualizando lo que no se quiere ver y generando un proceso de sensibilización con las personas de dicha condición.

La Jornada contó con la presencia de médicos, psicólogos, educadores en el área de la salud, estudiantes de medicina y familiares de jóvenes transgéneros, el objetivo principal es garantizar el derecho al acceso a la salud de las personas con identidades trans. **MC**

